

## السيرة الذاتية العلمية



الاسم الكامل	عادل حسين طالب
تاريخ ومحل الولادة	العراق – بغداد – 1973/2/18
الجنسية والقومية	عراقي عربي
الحالة الزوجية	متزوج ، 3 اطفال
اللغة	عربي و انكليزي كتابة وتحدث
الوضع الحالي والاختصاص	دكتوراه في علوم الحياة / البيئة
الاهتمامات العلمية	بيئة هائمات نباتية، نوعية مياه، بيئة اراضي رطبة، سموم بيئية، سموم استنشاقية
العنوان	قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
الايمل الرسمي والشخصي	<a href="mailto:adelht_bio@csw.uobaghdad.edu.iq">adelht_bio@csw.uobaghdad.edu.iq</a> , <a href="mailto:adeltalib@gmail.com">adeltalib@gmail.com</a> ,
السكايب	<a href="#">Adeltalib</a>
الفيسبوك	<a href="#">Adeltalib</a>
رقم الموبايل	009647707853653, 009647906545947 (Viber & Telegram)
رقم الجواز	A10373887
عنوان رسالة الماجستير	تأثير بعض ملوثات الهواء الغازية في الجهاز التنفسي للفرن البيض.
عنوان اطروحة الدكتوراه	دراسة بيئية للهائمات النباتية وانتاجيتها الاولية في اهور جنوب العراق.

### الانشطة العلمية:

1- عضو جمعية علوم الحياة العراقية منذ العام 1996.

### المؤهلات:

- 1- بكالوريوس في علوم الحياة ، كلية التربية للعلوم الصرفة ابن الهيثم، جامعة بغداد، بغداد، العراق 1996.
- 2- ماجستير في علوم الحياة /علوم بيئية/ تلوث هواء(سموم استنشاقية)، كلية التربية للبنات، جامعة بغداد، العراق، 2000.
- 3- شهادة مشاركة وكفاءة استعمال الحاسوب للمتقدمين للدراسات العليا، 1- 28 تموز 2000، المكتب الاستشاري في الجامعة المستنصرية، بغداد، العراق، 2000.
- 4- شهادة مشاركة في كورس التاهيل التربوي للمدرسين الجدد رقم 56، 15 ايار - 16 حزيران 2004، مركز التطوير والتعليم المستمر، جامعة بغداد، بغداد، العراق، 2004.

- 5- شهادة مشاركة وكفاءة استعمال الحاسوب للمتقدمين للدراسات العليا، 1- 28 تموز 2000، المكتب الاستشاري في الجامعة المستنصرية، بغداد، العراق، 2000.
- 6- دورة تدريبية في بيئة الاراضي الرطبة، جامعة واترلو الكندية، واترلو، اونتاريو، كندا، 2005.
- 7- دكتوراه في بيئة الاراضي الرطبة، بيئة الهائمات النباتية، الانتاجية الاولى، بيئة المياه العذبة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق، 2010.
- 8- شهادة مشاركة في الحصول على شهادة كفاءة اللغة الانكليزية للمتقدمين للدراسات العليا، جامعة بغداد، بغداد، العراق، 1997.
- 9- شهادة مشاركة في دورة اللغة الانكليزية للطلبة الاجانب ، جامعة واترلو، اونتاريو، كندا، 2005.
- 10- شهادة مشاركة في كورس متقدم في علم البيئة المائية لطلبة الدكتوراه ، جامعة واترلو، اونتاريو، كندا، 2007.
- 11- شهادة مشاركة في كورس متقدم في علم الطحالب لطلبة الدكتوراه ، جامعة واترلو، اونتاريو، كندا، 2007.
- 12- شهادة مشاركة في كورس متقدم في علم بيئة الاراضي الرطبة لطلبة الدكتوراه ، جامعة واترلو، اونتاريو، كندا، 2007.
- 13- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول ادارة جمع البيانات واثر السلام - الصراع للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الاهوار، من جامعة فكتوريا الكندية، دمشق، سوريا 2008.
- 14- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول برنامج ابن سينا للتعليم الالكتروني، مركز الحاسبة، جامعة بغداد، العراق 2011.
- 15- شهادة مشاركة في التعليم الالكتروني من مركز التطوير والتعليم المستمر، جامعة بغداد، العراق 2012.
- 16- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول القيادة وادارة الجودة، الدوحة، قطر 16 – 20 آذار 2014.
- 17- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول تطبيقات التقانة الحيوية وانظمتها، معهد الموارد والطاقة (تيري)، نيودلهي، الهند، 28 تشرين الثاني - 16 كانون الاول 2016.
- 18- شهادة مشاركة في المؤتمر الطلابي لبحوث طلبة الدراسات العليا، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق 24- 25 تشرين الاول 2017.
- 19- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول ادارة الجودة، مركز المعرفة، الجادرية، بغداد، العراق 2019.
- 20- شهادة مشاركة في الورشة التدريبية حول مفاهيم انظمة السلامة والصحة والبيئة HSE، مركز المعرفة، الجادرية، بغداد، العراق، 15-9-2019.
- 21- شهادة شكر وتقدير لتنفيذ دورة تشخيص الطحالب، جامعة بغداد، كلية العلوم للبنات، وحدة التعليم المستمر 17-18 / 2019/12.

### الخبرات:

- 1 – 2000 – 2001 محاضر خارجي / مختبر البيئة والتلوث العملي للصف الثالث، كلية التربية للعلوم الصرفة (ابن الهيثم)، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 2 – 2001 – 2002 باحث علمي في قسم البحوث والدراسات في الكلية التقنية الطبية، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 3 – 2000 – 2005 تدريسي في مختبر البنية والتلوث للصف الثالث، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 4 – 2007 – 2009 تدريسي في مختبر البنية والتلوث للصف الثالث، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 5 – 2010 – 2012 تدريسي لمادة فسلجة الطحالب / دراسات عليا / قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.

- 6 - 2010 - 2014 تدريسي لمادة بيئة النبات، للصف الرابع ، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 7 - 2015 - 2016 تدريسي لمادة كيمياء البيئة لطلبة الدراسات العليا، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 8 - 2014 - 2016 تدريسي لمادة علم السموم للمبيدات لطلبة الدراسات العليا / قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 9 - 2013 - 2014 تدريسي لمادة بيئة اليابسة لطلبة الصف الثالث قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 10 - 2013 - 2015 تدريسي لمادة التقانة البيئية لطلبة الصف الرابع، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 11 - 2013 - 2014 تدريسي لمادة بيئة اراضي رطبة للصف الرابع، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 12 - 2010 - لحد الان تدريسي لمادة اساسيات علم البيئة للصف الثاني، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 13 - 2003 - لحد الان الاشراف على مشاريع تخرج لطلبة الصف الرابع، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 14 - 2012 - لحد الان تدريسي لمادة علم السموم البيئية للصف الثالث، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 15 - 2011 - لحد الان تدريسي لمادة علم السموم البيئية للدراسات العليا، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 16 - - 2018 - لحد الان تدريسي لمادة علم السموم البيئية للدراسات العليا / دكتوراه ، قسم علوم الحياة، كلية العلوم للنبات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.

### الشكر والتقدير:

ت	من	العدد
1	وزير	15
2	رئيس جامعة	4
3	وكل وزير	4
4	مدير عام	7
5	عميد كلية	25
	المجموع	55

### المشاركات والمساهمات في المؤتمرات والورش والحلقات العلمية:

- 1 دورة كفاءة استخدام الحاسوب للطلبة المتقدمين للدراسات العليا، 1-28 تموز 2000، المكتب الاستشاري في الجامعة المستنصرية، بغداد، العراق.
- 2 دورة تدريبية للتاهيل التربوي للمتقدمين الجدد رقم 56، 15 أيار لغاية 16 حزيران 2004، مركز التطوير والتعليم المستمر، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 3 دورة تدريبية لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الاهورار، مركز ابحاث الاراضي الرطبة، جامعة واترلو، واترلو، اونتاريو، كندا، 12 أيار لغاية 30 آب 2005.

- 4 دورة تدريبية لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، مركز علوم البحار، جامعة البصرة، العراق، 2005.
- 5 دورة تدريبية لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، دمشق، سوريا، 26 – 27 تشرين الاول 2006.
- 6 كورس دكتوراه ، في بيئة الاراضي الرطبة المتقدم، قسم علوم الحياة، جامعة واترلو، واترلو، اونتاريو، كندا، 30 تشرين الاول 2006 لغاية 25 نيسان 2007.
- 7 كورس دكتوراه ، في البيئة المائية المتقدم، قسم علوم الحياة، جامعة واترلو، واترلو، اونتاريو، كندا، 30 تشرين الاول 2006 لغاية 25 نيسان 2007.
- 8 كورس دكتوراه ، في علم الطحالب المتقدم، قسم علوم الحياة، جامعة واترلو، واترلو، اونتاريو، كندا، 30 تشرين الاول 2006 لغاية 25 نيسان 2007.
- 9 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، دمشق، سوريا، 18 – 23 تشرين الاول 2007.
- 10 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، دمشق، سوريا، 3 – 8 ايار 2008.
- 11 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، دمشق، سوريا، 17 – 23 تشرين الاول 2008.
- 12 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، عمان، الاردن، 9 – 11 تموز 2009.
- 13 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، جامعة النهريين، بغداد، العراق، 12 – 13 آب 2009.
- 14 مؤتمر لمجموعة البحث للمبادرة الكندية العراقية لانعاش الازهار، بيروت، لبنان، 21 – 23 تشرين الثاني 2009.
- 15 المؤتمر العلمي الاول لجامعة ديالى، جامعة ديالى، ديالى، العراق، 13-14 كانون الاول 2009.
- 16 المؤتمر العلمي الاول لقسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق، تشرين الاول 2010.
- 17 المؤتمر العلمي الخامس للبيئة والتنوع الحيوي، مركز علوم البحار، جامعة البصرة، العراق، تشرين الاول 2011.
- 18 المؤتمر العلمي الاول للبيئة، كلية العلوم، جامعة بابل، بابل، العراق، كانون الاول 2012.
- 19 المؤتمر العلمي الدولي الاول حول التنوع الحيوي لحوضي دجلة والفرات، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق، كانون الاول 2013.
- 20 دورة و ورشة عمل حول القيادة وادارة الجودة، 16 – 20 آذار 2014، الدوحة، قطر.
- 21 دورة و ورشة عمل لمعلمي اللغة الانكليزية، السفارة البريطانية، المجلس الثقافي البريطاني، بغداد، العراق، 14 – 16 نيسان 2015.
- 22 ورشة عمل حول حماية نهري دجلة والفرات من التلوث، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق، ايار 2015.
- 23 ورشة عمل ودورة حول الباحث العلمي كوكل سكولر ، مركز التطوير والتعليم المستمر، جامعة بغداد، ايلول 2015.
- 24 ورشة عمل حول التعليم العالي والتنمية المستدامة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق، ايار 2016
- 25 ورشة عمل حول الاراضي الرطبة الاصطناعية وتطبيقاتها، مركز علوم البحار، جامعة البصرة، البصرة، العراق، ايار 2016.
- 26 دورة تدريبية حول تطبيقات التقانة الحيوية ونظمها ، معهد الموارد والطاقة الهندي (تيري)، نيودلهي، الهند، 28 تشرين الثاني لغاية 16 كانون الاول 2016.
- 27 الندوة العلمية الاولى حول ادارة امراض النبات والسموم الفطرية، قسم وقاية النبات، كلية الزراعة، جامعة بغداد، بغداد، العراق، 2 ايار 2017.
- 28 ورشة عمل حول ادارة الجودة ، مركز المعرفة، الجادرية، بغداد، بغداد، العراق، 1 آذار 2019.
- 29 دورة تشخيص الطحالب ، جامعة بغداد ، كلية العلوم للبنات، وحدة التعليم المستمر 17-18 / 12 / 2019.
- 30 ورشة عمل حول مفاهيم انظمة الصحة والسلامة والبيئة HSE، مركز المعرفة، الجادرية، بغداد، العراق، 15-9-2019.
- 31 Symposium on “**Plant Biotechnology and its Applications**” College of Science for Women, University of Baghdad, Baghdad, Iraq, October, 2019.
- 32 Symposium on “**Women's sport**” College of Science for Women, University of Baghdad, Baghdad, Iraq, October, 2019.
- 33 Symposium on “**Writing research papers and plagiarism**” College of Science for Women, University of Baghdad, Baghdad, Iraq, November, 2019.
- 34 Symposium on “**Awareness and Water Security**” College of Science for Women, University of Baghdad, Baghdad, Iraq, December, 2019.

- 35 Online training course in “**Microsoft Excel 2016**” A certificate of completion issued from INJAH, June, 2020.
- 36 Online Workshop on “**Realizing financial and administrative corruption in Iraq**” University of Basrah, Basrah, Iraq, May, 2020.
- 37 Online Lecture on “**Using Google Classroom platform to take the final exam**” University of Mosul, Mosul, Iraq, June, 2020.
- 38 Online workshop on “**E-learning between ambition and obstacles**” Middle Technical University, Baghdad, Iraq, May, 2020.
- 39 Online workshop on “**Scopes repositories the importance of joining and publishing**” Middle Technical University, Baghdad, Iraq, June, 2020.
- 40 Online 2<sup>nd</sup> International Symposium on “**Modern Trends on Physics and its Applications**” Baghdad and Fallujah Universities, Iraq, July, 2020.
- 41 Webinar on “**Hydrogel Polymers and their Applications**” Basrah University, Iraq, August, 2020.
- 42 Online Workshop on “**Biosafety and Biosecurity**” University of Kufa, Najaf, Iraq, May, 2020.
- 43 Online Symposium on “**Coronavirus (Covid-19)**” NAMAA Academy, Baghdad, Iraq, June, 2020.
- 44 Online Workshop on “**Managing References Using Mendely**” Middle Technical University, Baghdad, Iraq, July, 2020.
- 45 Online Workshop on “**Measuring social relations according to sociometric theory**” Basrah University, Basrah, Iraq, June 2020
- 46 Online Symposium on “**Coronavirus and Primary Statistics**” NAMAA Academy, Baghdad, Iraq, July, 2020.
- 47 Online Symposium on “**Preservation Systems and Archiving**” NAMAA Academy, Baghdad, Iraq, July, 2020.
- 48 1<sup>st</sup> Virtual International Conference on “**Covid-19 Updates**” Iraqi Medical Association, Iraq, June 2020
- 49 Online training course on “**Social Engineering Attacks Species and Protection Methods**” International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, June 2020
- 50 Online training course on “**DNA and its Uses for Detecting Crimes**” International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, May 2020
- 51 Online Workshop on “**How to make a video montage in Active Presenter**” Al-Karkh University for Science, Baghdad, Iraq, June 2020
- 52 Online Scientific Workshop on “**Self Development and Personality Building**” OSHA Foundation for Comprehensive Development Achievement, May 2020
- 53 Online Workshop on “**Melatonin Hormone and its Role on Human Body**” International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, July 2020
- 54 Online Workshop on “**The impact of the Tigris River on the Baghdad**” International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, July 2020
- 55 Online Workshop on “**Scientific and training perspective on the physiology of air endurance**” University of Baghdad, Baghdad, Iraq, May 2020
- 56 Online Training Course on “**Bacteria resistant to treatment and risk to patients**” University of Misan, Iraq, July 2020

- 57 Training Course on **“Molecular Biology and Statistical analysis”** AL-Noor University College, Iraq, May 2020
- 58 Online Workshop on **“Forensic Entomology”** International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, July 2020
- 59 Online Training Course on **“Virtual Interactive Labs”** University of Misan, Iraq, June 2020
- 60 Online Workshop (11) on **“Nutrition, Fitness and Obesity”** BADN Academy, Iraq, May 2020
- 61 Online Training Course on **“Hazards of Biological and Radioactive Chemicals”** University of Tikrit, Iraq, May 2020
- 62 Online Scientific Workshop on **“Occupational Safety and Health”** OSHA Foundation for Comprehensive Development Achievement, May 2020
- 63 Online Workshop on **“IN-SILICO PCR”** Al-Karkh University for Science, Baghdad, Iraq, July 2020
- 64 Online Training Course on **“EDMODO”** University of Misan, Iraq, June 2020
- 65 Online Workshop on **“Impacts of Dams in Neighboring Countries on the Environment of Iraq: a Legal & Environmental Perspective”** Al-Mansour University College, Iraq, June 2020
- 66 Online International Workshop on **“Microlearning in the Digital Age”** University of Fallujah, Iraq, June 2020
- 67 Online Workshop on **“Basics of Pharmacology”** NAS CARE, India, May 2020
- 68 Online Workshop on **“Drug Development and Clinical Trials”** NAS CARE, India, May 2020
- 69 Webinar on **“International Advanced Materials & Applications Forum”** Dal IAMA, May 2020
- 70 Webinar on **“Silicon Polymers”** University of Basrah, Basrah, Iraq, August 2020
- 71 Online Workshop on **“Managing Stress in the Work Environment”** University of Basrah, Iraq, July 2020
- 72 Online Workshop on **“The roles of educational administration in educational institutions”** University of Thi Qar, Iraq, July 2020
- 73 Online Workshop on **“Modern Methods in Total Quality Approach”** University of Thi Qar, Iraq, July 2020
- 74 Online Session on **“Medical Consultations for Healthy Teeth”** Al-Iraqia University, Iraq, July 2020
- 75 Online Seminar on **“Latest Information on Causes of Death from the Corona Pandemic, and Prevention Techniques”** Al-Rasikh Scientific Technical Firm Association, Iraq, May 2020
- 76 Online Workshop on **“Using Technology to Confront the Corona Pandemic: the Chinese Experience as a Model”** University of Diyala, Iraq, June 2020
- 77 Online Workshop on **“Establishment of plastic greenhouses”** Al- Ghadaq FOUNDATION FOR PUBLIC Services and Development, Iraq, July 2020
- 78 Online Training Course on **“Environmental planning strategies for achieving urban sustainability”** University of Baghdad, Baghdad, Iraq, July 2020
- 79 Online Workshop on **“Academic Supervision in the E-learning”** Thi Qar, Iraq, May 2020
- 80 Online Workshop on **“Developing Livestock in Iraq”** University of Baghdad, Baghdad, Iraq, August 2020

- 81 Online Workshop (20) on **“Neurophysiological Explanations The post-activation suppression theory”** BADN Academy, Iraq, June 2020
- 82 Online Training Course on **“Successful Electronic Tests Between the Student and the Teacher”** University of Basrah, Basrah, Iraq, June 2020
- 83 Online Workshop on **“Orcid, Google Scholar, Research Gate, Publons Data Base”** University of Basrah, Basrah, Iraq, August 2020
- 84 Online Workshop on **“Leadership”** University of Basrah, Basrah, Iraq, June 2020
- 85 Online Workshop on **“Intelligence Tests”** Ministry of Sports and Youth, Iraq, June 2020
- 86 Online Workshop on **“Using Google Classroom for Student and Teacher”** Ministry of Sports and Youth, Iraq, June 2020
- 87 Online Workshop (24) on **“Effect Size”** BADN Academy, Iraq, July 2020
- 88 Online Workshop (25) on **“The Job Idleness”** BADN Academy, Iraq, July 2020
- 89 Online Workshop (26) on **“From Teaching to Learning”** BADN Academy, Iraq, July 2020
- 90 Online Workshop (27) on **“The Virtue of Dedication to Health Workers”** BADN Academy, Iraq, July 2020
- 91 Online Workshop (29) on **“Heroes Genes”** BADN Academy, Iraq, August 2020
- 92 Online Workshop (30) on **“One of the Secrets of High Concentration and Criteria for Cognitive Development”** BADN Academy, Iraq, August 2020
- 93 Online Workshop (14) on **“Nervous System and some Functional Parameters”** BADN Academy, Iraq, May 2020
- 94 Online Workshop on **“The relationship between self-concept and learning”** University of Basrah, Basrah, Iraq, June 2020
- 95 Online Workshop on **“Publishing papers in Scopus and Clarivate”** Psychological Research Center, Ministry of Higher Education and Scientific Research, Iraq, May 2020
- 96 Online Workshop on **“Covid-19 Updates”** Al-Iraqia University, Iraq, June 2020
- 97 Online Workshop on **“Standards for Evaluating the Quality of Performance in Governmental Scientific Institutions”** University of Tikrit, Iraq, May 2020
- 98 Online Workshop on **“The Importance of the Agricultural Sector in Developing State Resources”** Al-Iraqia University, Iraq, June 2020
- 99 Online Workshop on **“Water Pollution and Treatment Methods”** Ministry of Sports and Youth, Iraq, August 2020
- 100 Online Workshop on **“Managing Scientific Activity”** Ministry of Sports and Youth, Iraq, July 2020
- 101 Online Workshop on **“Recycling Signals and Symbols of Plastic Cans”** International Organization for the Protection of the Human Rights Ukraine-Iraq, August 2020
- 102 Online Workshop on **“Photoshop”** Ministry of Sports and Youth, Iraq, July 2020
- 103 Online Workshop on **“Preparing C.V.”** Al- Ghadaq Foundation for Public Services and Development, Iraq, August 2020

- 1 2003 – 2004 مقررية قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 2 2004 – 2005 مقررية قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 3 2010 – 2011 مقررية قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 4 2011 – 2012 مقررية قسم علوم الحياة، كلية العلوم للبنات، جامعة بغداد، بغداد، العراق.
- 5 2013 – 2014 مسؤول شعبة الدوائر الثقافية، قسم العلاقات الثقافية، دائرة البعثات الثقافية، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد، العراق.
- 6 2014 – 2015 مدير قسم العلاقات الثقافية، دائرة البعثات الثقافية، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد، العراق.
- 7 2017 – 2018 سكرتير هيئة الراي، مكتب الوزير، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد العراق.
- 8 2017 – 2018 امين المجلس الاستشاري، مكتب الوزير، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد، العراق.
- 9 2017 – 2018 سكرتير الملاك المتقدم، مكتب الوزير، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد، العراق.
- 10 2017 – 2018 مدير مكتب الوزير، وزارة التعليم العالي والبحث العلمي، بغداد، العراق.

**البحوث المنشورة: 20** بحث منشور و 1 قيد النشر

- 1 Alomar, M.A. and **Talib, A.H.** 2001. Effect of kerosene combustion gases on pulmonary tissue in mice. Journal of Veterinary College 25 (1):
- 2 Ismail, A.M; **Talib, A.H.** and Al-Saadi, H.A. 2009. Environmental Characteristics and their Effect on the Phytoplankton in Diyala River, Iraq. 1st Scie. Conf. Diy. Uni.160 – 181
- 3 Ismail, A.M; Saadala. And **Talib, A.H.** 2009. An ecological study on the phytoplankton in Baghdad Tourist Islet. 6th Scie. Conf. Colle. Edu. Uni. Tikrit, 101 – 114
- 4 Hadi, R.A; Ismail, A.M. and **Talib, A.H.** 2009. Check List of the Algae in Dyala River, Iraq. Um. Salama Science Journal 6 (2), 329-345
- 5 Ismail, A.M; Saadala, H.A. and **Talib,A.H.** 2010. An ecological study on some heavy elements in Baghdad Tourist Islet Lake. 5th Scie. Conf. Colle. Scie. Uni. Babylon.
- 6 Al-Kenzawi, M. A. H; Al-Haidary, M. J. S; **Talib, A. H.** and Karomi, M. F. 2011. Environmental Study of Some Water Characteristics at Um-Al-Naaj Marsh, South of Iraq. Bagh. Scie. J. 8 (1): 531 – 538
- 7 F. M. Hassan, F. M; Al-Kubaisi, A. A; **Talib, A. H;** Taylor, W. D. and Abdulah, D.S. 2011. Phytoplankton primary production in southern Iraqi marshes after restoration. Bagh. Scie. J. 8 (1): 519 – 530
- 8 **Talib, A. H;** Hassan, F. M. and Sadoon, W. A. 2014. An Environmental Study on Phytoplankton (Diatoms) in Al- Yusifiya River, Iraq. Bagh. Scie. J. 11 (3), 1301 – 1309
- 9 Al-Obaidi, A. M. J; **Talib, A. H.** and Zaki, S. R. 2014. Environmental assessment of heavy metal distribution in sediments of Tigris River within Baghdad City. Internat. J. of Adv. Res. 2(8):947-952.
- 10 Al-Obaidi, A. M. J; **Talib, A. H.** and Zaki, S. R. 2015. Application of water pollution index for assessment of Tigris river ecosystem. Internat. J. Adv. Res. 3 (2): 219-223
- 11 Abdulmajeed, A. A; **Talib, A. H.** and Bedair, H. M. 2015. Detection of the Presence of Aflatoxins Type (B1) in Three Types of Stored Grain: Maize, Wheat, and Rice in Silos of Baghdad, Iraq. Egyptian Academic Journal of Biological Sciences 6 (1), 1 – 7
- 12 Abdulateef, Z. N. and **Talib, A. H.** 2016. Impacts of Printing Presses Emissions upon Occupationally Exposed Workers Health. International Journal of Current Microbiology and Applied Sciences, 5(4):757-771.



- 13 Kamal, R. A. and **Talib, A. H.** 2016. The Acute Toxicity of 2,4-D Herbicide on *Gambusia affinis* (Mosquito fish). *International J. Scie. Technology* 11 (4), 121 – 125
- 14 Thaker, B.M. and **Talib, A. H.** 2017. The acute toxicity of 2,4-dichlorophenoxyacetic acid herbicide on a water Flea females *Daphnia magna* and the effect of chronic toxicity in building life tables. *International Journal for Sciences and Technology* 12 (1), 60 – 65
- 15 **Talib, A. H.** 2017. Some Limnological Features of AL-Hammar Marsh South of Iraq After Restoration. *Iraqi Journal of Agricultural Sciences* 48 (5), 1356-1363
- 16 **Talib, A. H** and Abbas, M. I. 2018. Community Structure of Zooplankton and Water Quality Assessment of Tigris River within Baghdad/Iraq. *Applied Ecology and Environmental Sciences* 6(2):63-69.
- 17 Kamal R. A; **Talib, A. H**; AL-Rudainy, A. J; Gathwan, M. A and Thakir, B. M. 2018. The acute toxicity of herbicide roundup ultra in mosquito fish *Gambusia affinis*. *Journal of Biodiversity and Environmental Sciences* 13(1): 9-15.
  
- 18 Hassan, Z. I. and **Talib, A. H.** 2020. Assessment of the quality of drinking water for plants in the Al-Karkh, Baghdad, Iraq. *Ibn Al-Haitham Journal for Pure and Applied Science*, 33, (in press)
- 19 Ameen, F.; Almaarofi, S.; **Talib, A. H.**; Almansob, A. and Al-Homaidan A. A. 2019. Phytoplankton diversity recovers slowly and cyanobacterial abundance remains high after the reflooding of drained marshes. *Hydrobiologia*, 843(1):79-92.
- 20 **Talib, A. H**; Ali, Z. A. and Abdulateef, Z. N. 2020. Measurements of some air pollutants in printing units and copy centers within Baghdad city. *Baghdad Science Journal*, (In Press).